

# Le premier Vicaire Régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire

Le premier vicaire régional en Côte d'Ivoire a été Mgr François Sánchez-Casas depuis 1980, date du commencement du travail apostolique de l'Opus Dei dans le pays, jusqu'au mois de novembre 2016.

01/06/2012

Le gouvernement de la prélature de l'Opus Dei appartient au prélat, qui est nommé par le pape.

Le prélat est assisté par un conseil de femmes, le Conseil Central, et par un autre composé d'hommes, le Conseil Général. Tous deux ont leur siège à Rome.

La prélature est divisée en zones ou territoires, appelés régions. À la tête de chaque région, se trouve un vicaire régional, assisté de ses conseils : le Conseil régional, pour les femmes, et la Commission régionale, pour les hommes.

Le premier vicaire régional en Côte d'Ivoire a été Mgr François Sánchez-Casas depuis 1980, date du commencement du travail apostolique de l'Opus Dei dans le pays, jusqu'au mois de novembre 2016.

Né à Cuenca (Espagne) en 1947, il est diplômé en Droit de l'Université de Madrid (1971) et docteur en Droit Canon de l'Université de Navarre (1972).

Ordonné prêtre en 1972, il a exercé son ministère sacerdotal dans plusieurs villes d'Espagne. De 1976 à 1980 il a été Directeur Spirituel de la Délégation de la prélature de l'Opus Dei à Valence (Espagne). En 1980 le serviteur de Dieu Alvaro del Portillo, qui était à l'époque à la tête de l'Opus Dei, lui a confié le commencement et le gouvernement de la nouvelle circonscription en Côte d'Ivoire.

Il a été nommé Chapelain de Sa Sainteté le 3 novembre 1992.

Il habite au siège de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, Cocody Deux Plateaux 6ème tranche.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/presentation-du-vicaire-regional-de-lopus-dei-en-cote-divoire/> (14/01/2026)